



## ～ 新任のご挨拶 ～

### 循環器内科 井坂 拓



平成28年4月1日より、若草第一病院循環器内科にてお世話になることとなった井坂 拓と申します。平成6年に近畿大学医学部を卒業後、大阪医科大学付属病院第一内科にて2年間の研修後、複数の病院に勤務した後に長い期間、貴島中央病院に勤務しておりました。昨年度は、内科医として守口生野記念病院に勤務させて頂いておりましたが、循環器内科医として再度働きたいとの気持ちが強くなり、この度こちらでお世話になることとなりました。

循環器内科全般の診療と心臓カテーテル検査及び経皮的冠動脈形成術、ペースメーカー治療を行わせて頂いております。

虚血性心疾患に関して、高齢化の進行及び成人病の増加などから、今後も減少傾向は認められないものと思われペースメーカー治療を必要とする徐脈性不整脈についても高齢化に伴い、増加してくるものと思われま。

狭心症等の冠動脈疾患に関しては、冠動脈CT検査により、低侵襲で入院することなくスクリーニングをおこなうことが可能となっており、カテーテル検査及び経皮的冠動脈形成術に関しても、橈骨動脈から施行することにより安静時間を短く、かつ造影剤の量を少なくすることが可能であり、以前に比べ身体的負担を強いることは少なく施行することが可能となっております。また、不整脈や心筋症に起因する心不全に対しても積極的に関わって行きたいと考えております。

地域の循環器疾患全般に対して、微力ながらもお役に立てれば幸いと考えております。今後ともよろしくお願い致します。